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Siendo las dieciocho horas del veintitrés de enero de dos mil doce, el Presidente del 
Comité de Informótica solicitó al Secretario Técnico el pase de listo, con el fin de verificar 
si existe el quórum establecido en el Capítulo IV artículo 10 fracción VII, del Manual de 
Funcionamiento del Comité de Informótica: para la celebración de la Primera Sesión 
Extraordinaria de dos mil doce. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Vocales: 

• C.P. Mo. Isabel Welsh Narvóez, designada representante del Encargado del Despacho 
de la Secretaría Administrativa mediante oficio IEDF/SA/0229/2012. 

• Lic . Luis Leonardo Arnaíz Toledo, designado representante del Director Ejecutivo de 
Capacitación Electoral y Educación Cívica mediante oficio IEDF/DECEyEC/86/2012. 

• Lic. Jesús Rodríguez Martínez, designado representante de la Directora Ejecutiva de 
Organización y Geografía Electoral mediante oficio IEDF/DEOYGE/087/2012. 

• Lic. Marco Antonio Cadena Castelón, designado representante del Encargado del 
Despacho de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana mediante oficio 
IEDF/DEPC/063/2012. 

• c.P. Marco Antonio Sónchez Godínez , designado representante del encargado del 
despacho de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas, mediante oficio IEDF
DEAP-07 6/2012 

Asesores: 

• Mtro. Miguel Ángel Mesa Carrillo, Controlar General. 

• Lic. José Rico Espinosa, Titular de la Unidad Técnica de Asunlos Jurídicos. 

Presidente 

Mtro. Jaime Alfredo Gonzólez Amaro, designado como Presidente del Comité para esta \ 
~oo medi,,'e o'do SECG-IEDF/O"""_ {} ~ 
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Mtro. Nelzahualcóyotl Flores Rodríguez. designado Secretorio Técnico poro esto sesión 
mediante oficio IEDF/UTSI/08612012. 

Puesto que se contó con lo presencio del Presidente del Comité y 6 integrantes del 
mismo con derecho o voto. se determinó que existió quórum necesario paro sesionar. 

Por consiguiente el Secretorio Técnico procedió o dar lectura 01 siguiente Orden del día. 

l. Lectura. yen su caso aprobación del Orden del Día. 

2. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de diversos bienes informáticos solicitados por 
los áreas del Instituto. 

3. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de diversos refacciones informático 
solicitados por los áreas dellnstiluto. 

4. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de diverso software solicitado por los áreas del 
Instituto. 

5. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de lo licencio de seguridad Firewall 
Checkpoint. 

6. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de lo actualización de licencias del software 
de seguridad y monitoreo Alliris Inventory Solutions for Clients. 

7. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de tres certificados SSL Secure Si te Pro 
Validation de Verisign. 

8. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de un equipo de aire acondicionado de 
preCisión paro el centro de cómputo. 
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9. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, poro solicitar a lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de equipos informáticos paro el Proceso 
Electoral Ordinario 2011-2012. 

10. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnica de Servicios Informáticos, paro solicitar o la 
Secretaría Administrativa lo contratación de los servicios de mantenimiento correctivo 
y preventivo paro lectores ópticos de alto velocidad. 

11 . Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnico de Servicios Informáticos, para solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo contratación del servicio de mantenimiento correctivo por 
evento poro equipo de cómputo, laptops y proyectores. 

12. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos, poro solicitar a lo 
Secretaría Administrativo lo contratación de los servicios de mantenimiento correctivo 
y preventivo poro escáneres de alto velocidad. 

13. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnica de Servicios Informáticos, paro solicitar o la 
Secretaría Administrativa lo contratación del servicio de soporte técnico y 
actualizaciones paro el software VMware vSphere 4.X. 

14. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos, paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativa la contratación del servicio de mantenimiento preventivo, 
correctivo y soporte técnico poro los servidores de la plataforma HP. 

15. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos, poro solicitar o la 
Secretaría Administrativo la contratación del servicio de mantenimiento preventivo, 
correctivo y soporte técnico paro el sistema de control de acceso. 

16. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnica de Servicios Informáticos, poro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo la adquisición de diversos bienes de comunicaciones paro el 
Proceso Electoral Ordinario 2011-2012. 

17. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por lo Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a lo 
Secretaría Administrativo lo contratación del Servicio de Internet redundante paro lo 
sede central del Instituto. 

18. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos. paro solicitar o lo 
Secretorio Administrativo lo contratación del servicio de bando ancha.3G como t~rceu 
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medio de comunicación de respaldo para sedes distrito les; así como las requeridas 
por las diversas áreas del Instituto. 

19. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 
presentadas por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos a solicitud de la Unidad 
Técnica de Comunicación Social. Transparencia y Pratección de Datos Personales. 
para solicitar a la Secretaría Administrativa la renovación de soporte y actualizaciones 
de las licencias Helix Server ilimitado y Real Producer Plus. 

20. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos a solicitud de la Dirección 
Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral. para solicitar a la Secretaría 
Administrativa la adquisición de la actualización del manejador de base de datos 
Oracle que incluye mantenimiento y soporte técnico. 

21. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos. para solicitar a la 
Secretaría Administrativa la adquisición de la infraestructura de base de datos para el 
sistema de votación electrónica por Internet. 

22. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos. para solicitar a la 
Secretaría Administrativa de la infraestructura de cómputo y comunicaciones para el 
sistema de votación eleclTónica por Intemet. 

El Presidente sometió a consideración de los miembros del Comité el Orden del Día. 

El representante de la DEOYGE el Lic. Jesús Rodríguez Martínez. solicitó agregar la 
adquisición de la infraestructura de cómputo y comunicaciones para el sistema de 
votación electrónica por Internet. 

El Mtro. Miguel A. Mesa Carrillo. ConlTalor General. respecto al Orden del día externo que 
era muy grato ver como la Unidad Técnica de Servicios Informáticos (UTSI) presentaba un 
documento en el que se habla de una planeación para todo el año. 

Sin embargo. señaló que más que una lectura de 21 puntos en los cuales se está 
proponiendo ya el acuerdo. la autorización a priori de muchas cosas que son en el nivel 
eminentemente técnico. consideraba que la forma de presentarlo al Comité bien podría 
ser como lo hace el Comité de Adquisiciones con un calendario de todas las actividades 
que se van a desarrollar. 

Asimismo el Contralor pidió ser prudentes y oportunos para que cada una de las áreas 
sustantivas lo pueda analizar y desde el punto de vista técnico afirmar lo presentado o 
aclarar lo solicitado en un tiempo determinado. El Comité está diciendo lo que procede o 
no procede. pero los dueños de los trámites son olTos. Las áreas sustantivas lo deben 
analizar y desde el punto de vista técnico aprobar su solicitud. para dar el sí al calendario 
de compras. 
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En el entendido de no haber respuesta de las óreas, se estaría dando una respuesta ficto, 
en cuanto a que estón conformes con lo que se va a comprar. 

En este contexto el Lic. José Rico Espinosa solicitó se aclarara cómo la UTSI detectó las 
necesidades informóticas de todas las óreas. 

El Titular de la UTSI el Mtro. Jaime Alfredo Gonzólez Amaro aclaró que el concentrado de 
requerimientos informóticos tanto de refacciones, bienes informóticos, software y diversos 
requerimientos se obtuvo como resultado de las respuestas a la circular 72, emitida por el 
Secretario Ejecutivo con fecha del 4 de agosto de 201 L en dicha circular se solicitó a las 
óreas del Instituto indicar sus requerimientos en materia informótica. El concentrado de 
requerimientos se validó con las óreas y como resultado se obtuvo el presupuesto en 
materia informótica para el año 2012. 

Respecto de la división de los puntos se realizó de a acuerdo a la partida presupuestal tal 
como se ha venido trabajando en el Comité de Informótica. 

En lo referente a las peticiones que hace la Unidad Técnica de Servicios Informóticos a 
nivel central se hoce énfasis en cada uno de los elementos para hacer la justificación y la 
explicación técnica del por qué se requieren cada uno de los bienes y servicios. 

Asimismo aclaro que cada uno de los requerimientos, fueron consenso dos con las óreas y 
se incluyeron en el presupuesto. 

La intención de presentar todo en esta sesión, primera extraordinaria del mes de enero, 
fue para que el órea de adquisiciones tuviera todos los elementos para hacer la 
planeación de la adquisición y contar con todos estos servicios y bienes con oportunidad 
para hacer frente a este proceso electoral ordinario. 

El Controlar General expresó que de ser el caso que se derive de la circular 72 falta la 
documentación referente a las peticiones de las óreas y puntualizó que no se veía en el 
documento se hubiera considerado a la Contraloría sino al contrario se excluyó. 

Si se tiene la intención de cerrar en un acuerdo estó programación por qué no se deja 
que lo verifiquen, ya que la Contraloría como usuario no puede estar de acuerdo en esta 
firma, hice una solicitud y la tengo por escrito. La Controlaría agradecería una copia de 
los oficios de solicitud de las óreas para el expediente y quede asentado lo que las óreas 
solicitaron. 

Por lo que propuso que las óreas validaran sus requerimientos y reflexionar antes de votar. 

El Mtro. Jaime Alfredo Gonzólez Amaro preguntó si la propuesta sería que se dejara en 
permanente lo sesión poro que lo estudiaran las óreas y verificaran sus requerimientos. 

B Lic. Miguel A. Mesa Carrillo realizó el planteamiento de que no fueran puntos de 
acuerdo sino como uno serie lo serie de actívidades, el calendario de justificación y de 
compras de informótica del año 2012. 
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El Mtro. Jaime Alfredo González Amaro expresó que de acuerdo a los lineamientos en 
materia de adquisiciones. se requiere la aprobación del anexo técnico de la justificación 
por parte del Comité de Informática. 

La representante de la Secretaria Administrativa la C.P. Ma. Isabel Welsh comentó para 
llevar a cabo las compras de todos los bienes informáticos. licencias. es necesario contar 
con la minuta y la aprobación del Comité de Informática. de todo lo técnico. 

Lic. José Rico Espinosa opinó en el mismo sentido que el Contralor General que sería muy 
pertinente considerar la posibilidad de que ese calendario se adicionara al Orden del Día 
como soporte del propio documento. en el entendido del Orden del Día solamente es la 
lista de los aspectos que habrán de discutirse. Sin embargo. ese calendario de actividades 
pudiera dar cuenta simplemente para los efectos del conocimiento y el monejo del resto 
del área. no necesariamente tenemos que pensar en que no se aprueben los puntos de 
acuerdo necesarios para que el Comité de Adquisiciones pueda sesionar y llevar a cabo 
la parte de trobajo que le corresponde en ese sentido. 

El Lic. Miguel A. Mesa Carrillo precisó que no proponía que se sustituyera. sino qué y para 
lo que ellos necesitan. 

Asimismo propuso que en lugar de quedor como proyectos de acuerdos. simplemente se 
diga que esto es una presentación de los proyectos de acuerdo. y adicionar la lista de 
actividades para dar por un tiempo determinado o cinco días a las áreas para analizar y 
en su caso contestar lo aquí propuesto. 

El Mtro. Jaime Alfredo González Amaro expuso que de acuerdo a lo expresado quedaría 
como punto número que el programa anual de adquisiciones en materia informática y se 
mantendrían los demás puntos. 

En este sentido solicitó llevar a cabo una reunlon de trabajo con las áreas para que 
revisen completamente la documentación y estar en condiciones de presentar todos los 
requerimientos en materia informática de las áreas a más tardar el miércoles. 

El Lic. José Rico Espinosa indico para efectos de acta que se entiende que por parte de la 
UTSI no habría inconveniente para sesionar nuevamente. 

La C .P. Ma. Isabel Welsh Narváez mencionó que no había inconveniente por su parte y 
que estaría de acuerdo en que fuera el miércoles como fecha límite. para que se pudiera 
contar con toda lo documentación completa. para llevar a cabo la adquisición de estos 
bienes. 

EL Mtro. Jaime Alfredo González Amaro expresó que al haberse declarado legalmente 
instalada la sesión de acuerdo a lo manifestado se declararía en permanente la sesión en 
el punto de aprobación del Orden del día. 

El Mtro. Miguel A. Mesa Carrillo sugirió se adicionara el punto dos y se recorrieran los 

.\ 
\ 

demás para que el punto dos quedara como una presentación del programa estratégico o 
de TICS 2012. 
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Esta apreciación del programa deberán remitirla a todos los integrantes y los siguientes 
puntos se recorrerán desde punto 3 al punto 22; y se continuara con el punto 23, 
previamente se realizara la aclaración del Orden del Día y se presentan los puntos en uno, 
después del tres nos brincamos 01 23. 

En este sentido se daría tiempo a los áreos paro revisar, mondar sus modificaciones o 
adiciones, para finalmente celebrar uno nueva reunión paro ratificar datos. 

El Mtro. Jaime Alfredo González Amaro indicó que sería entonces en esos términos lo 
propuesta de Orden del día paro dar oportunidad o los áreas paro que se revisen los 
requerimientos. 

De tal manero que considerando todo lo expuesto quedó como sigue el orden del día. 

1. Lectura, yen su caso aprobación del Orden del Día. 

2. Presentación del Programo de Uso de Instrumentos Informáticos 20 12 (PUII20 12). 

3. Presentación de los siguientes proyectos de acuerdo por el que se aprueban la 
justificación, dictamen y anexo técnico presentados por la Unidad Técnico de 
Servicios Informáticos: 

o) Paro solicitar o la Secretaría Administrativa lo adquisición de diversos bienes 
informáticos solicitados por los áreas del Instituto. 

b) Paro solicitar o lo Secretaría Administrativa lo adquisición de diversos refacciones 
informáticos solicitados por los áreas del Instituto. 

c) Para solicitar o la Secretaría Administrativo lo adquisición de diverso software 
solicitado por los áreos del Instituto. 

d) Para solicitar o lo Secretaría Administrativa lo adquisición de la licencio de 
seguridad Firewoll Checkpoint. 

e) Paro solicitar o lo Secretaría Administrativo la adquisición de lo actualización de 
licencias del soHwore de seguridad y monitoreo Altiris Inventory Solutions for Clients. 

f) Paro solicitar o lo Secretaría Administrativo la adquisición de tres certificados SSL 
Secure Site Pro Validotion de Verisign. 

g) Paro solicitar a la Secretaría Administrativo la adquisición de un equipo de aire 
acondicionado de precisión paro el centro de cómputo. 

h) Para solicitar a la Secretaría Administrativo lo adquisición de equipos informáticos 
poro el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012. 

i) Para solicitar o lo Secretaría Administrativo la contratación de los servicIos de 
mantenimiento correctivo y preventivo poro lectores ópticos de alto velocidad. 
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j) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la contratación del servicIo de 
mantenimiento cOlTectivo por evento para equipo de cómputo. laptops y 
proyectores. 

k) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la contratación de los servicIOS de 
mantenimiento cOlTectivo y preventivo para escóneres de alta velocidad. 

1) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la contratación del servicio de soporte 
técnico y actualizaciones para el software VMware vSphere 4.X. 

m) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la contratación del servicio de 
mantenimiento preventiva. cOlTectivo y soporte técnico para los servidores de la 
plataforma HP. 

n) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la contratación del servicio de 
mantenimiento preventivo. cOlTectivo y soporte técnico para el sistema de control "
de acceso. ( 

o) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de diversos bienes de 
comunicaciones para el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012. 

p) Para solicitar a la Secretaría Administrativo la contratación del Servicio de Internet 
redundante para la sede central del Instituto. 

q) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la contratación del servicio de banda 
ancha 3G como tercer medio de comunicación de respaldo para sedes distritales; 
así como las requeridas por las diversas óreas del Instituto. 

r) A solicitud de la Unidad Técnica de Comunicación Social. Transparencia y 
Protección de Datos Personales. para solicitar a la Secretaría Administrativa la 
renovación de soporte y actualizaciones de las licencias Helix Server ilimitado y 
Real Producer Plus. 

s) A solicitud de la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral. para 
solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de la actualización del 
manejador de base de datos Oracle que incluye mantenimiento y soporte 
técnico. 

4. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación. dictamen y anexo 
técnico presentados por la Unidad Técnico de Servicios Informóticos. para solicitar a la 
Secretaría Administrativa la adquisición de la infraestructura de base de dafos para el 
sistema de votación electrónica por Intemet. 

5. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación. dictamen y anexo 
técnico presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informóticos. para solicitar a la 
Secretaría Administrativa de la infraestructura de cómputo y comunicaciones para el 
sistema de votación electrónica por Internet. 
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Al no haber más observaciones. El Secretario Técnico sometió a votación el orden del día 
con las observaciones vertidas en la mesa; aprobándose por unanimidad de 105 presentes 
con derecho a voto. 

El Secretario Técnico solicitó al Presidente su anuencia para consultar a los miembros del 
Comité la dispensa total de la lectura de la documentación en vista de haberse 
distribuido previamente para su conocimiento. 

Con autorización del Presidente del Comité se sometió a votación la dispensa total de la 
lectura de la documentación en vista de haberse distribuido previamente para su 
conocimiento. aprobándose por unanimidad de 105 presentes con derecho a voto. 

El Presidente solicitó al Secretario Técnico continuar con los siguientes puntos del Orden 
del Día. 

2.- Presentación del Programa de Uso de Instrumentos Informáticos 2012 (PUII2012). 

Al respecto el Mtro. Jaime A. Gonzólez Amaro mencionó a los integrantes que el 
documento se distribuiría para su conocimiento mediante nota informativa. 

3.- Presentación de los siguientes proyectos de acuerdo por el que se aprueban la 
justificación. dictamen y anexo técnico presentados por la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos: 

a) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de diversos bienes 
informáticos solicitados por las áreas del Instituto. 

b) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de diversas refacciones 
informáticas solicitadas por las áreas del Instituto. 

c) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de diverso software solicitado 
por las óreas del Instituto. 

d) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de la licencia de seguridad 
Firewall Checkpoint. 

e) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de la actualización de 
licencias del software de seguridad y monitoreo Altiris Inventory Solutions for Clients. 

f) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de tres certificados SSL 
Secure Site Pro Validation de Verisign. 

g) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de un equipo de aire 
acondicionado de precisión para el centro de cómputo. 

Á 
~ 

, 
'\ 

~ 
h) Para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de equipos informáticos para 

el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012. /7 
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i) Paro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo contratación de 105 servicios de 
mantenimiento correctivo y preventivo poro lectores ópticos de alto velocidad. 

j) Para solicitar o lo Secretaría Administrativo lo contratación del servicio de 
mantenimiento correctivo por evento poro equipo de cómputo. laptops y 
proyectores. 

k) Poro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo contratación de 105 servicios de 
manlenimiento correctivo y preventivo poro escáneres de alto velocidad. 

1) Paro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo contratación del servicio de soporte 
técnico y actualizaciones paro el software VMware vSphere 4.X. 

m) Poro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo contratación del servício de 
mantenimiento preventivo. correctivo y soporte técnico paro los servidores de lo 
plataforma HP. 

n) Poro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo contratación del servicio de 
mantenimiento preventivo. correctivo y soporte técnico paro el sistema de control de 
acceso. 

o) Paro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo adquisición de diversos bienes de 
comunicaciones paro el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012. 

p) Paro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo contratación del Servicio de Internet 
redundan le paro lo sede central del Instituto. 

q) Paro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo contratación del servicio de bando 
ancho 3G como tercer medio de comunicación de respaldo paro sedes distritales: así 
como los requeridos por los diversos áreas del Instituto. 

r) A solicitud de lo Unidad Técnico de Comunicación Social. Transparencia y Protección 
de Datos Personales. paro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo renovación de 
soporte y actualizaciones de los licencias Helix Server ilimitado y Real Producer Plus. 

s) A solicitud de lo Dirección Ejecutivo de Organización y Geografía Electoral. poro 
solicitar o lo Secretaría Administrativo lo adquisición de lo actualización del manejador 
de base de datos Oracle que incluye mantenimiento y soporte técnico. 

Este punto se dio por presentado. paro su posterior aprobación. 

4.- Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación. dictamen y anexo 
técnico presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. poro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo lo adquisición de lo infraestructura de base de datos paro el 
sistema de votación electrónico por Internet. 

El presidente sometió o consideración de 105 integrantes el proyecto de acuerdo 

~,","odo. o 
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Al no haber observaciones, se sometió o votación el proyecto de acuerdo por el que se 
aprueban lo justificación, dictamen y anexo técnico presentados por lo Unidad Técnico 
de Servicios Informáticos, paro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo adquisición de lo 
infraestructura de base de datos poro el sistema de votación electrónico por Internet. 
Dicho acuerdo se aprobó por unanimidad de los presentes con derecho o voto. 

5.- Proyecto de acuerdo por el que se aprueban lo justificación, dictamen y anexo 
técnico presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos, paro solicitar o lo 
Secretaría Administrativo de lo infraestructura de cómputo y comunicaciones paro el 
sistema de votación electrónico por Internet. 

El presidente sometió o consideración de los integrantes el proyecto de acuerdo 
mencionado. 

Al no haber observaciones, se sometió o votación el proyecto de acuerdo por el que se 
aprueban lo justificación, dictamen y anexo técnico presentados por lo Unidad Técnico 
de Servicios Informáticos, poro solicitar o lo Secretaría Administrativo de lo infraestructura 
de cómputo y comunicaciones paro el sistema de votación electrónico por Internet. 

ACUERDOS 

ACU-Ol-CIE-Ol-2012: 

Únlco.- Se aprueban lo justificación, dictamen y anexo técnico presentados por lo Unidad 
Técnico de Servicios Informáticos, poro solicitar o lo Secretaría Administrativo lo 
adquisición de lo infraestructura de base de datos poro el sistema de votación 
electrónico por Internet. 

ACU-02-CIE-Ol-2012: 

Único.- se aprueban lo justificación, dictamen y anexo técnico presentados por lo Unidad 
Técnico de Servicios Informáticos, paro solicitar o lo Secretaría Adminis trativo lo 
adquisición de lo infraestructura de cómputo y comunicaciones paro el sistema de 
votación elec trónico por Intemet. 

Siendo los diecinueve horas, el Presidente del Comité dio por concluido lo Primera Sesión 
Extraordinario del Comité de Informático del Instituto Electoral del Distrito Federal. 

EL P E .• S,I,;::D",E=-,<::E,l COMITÉ 

Miro. J . e Alfredo Gonzólez Amaro 
(Designado poro eslo sesiónl 

FIRMAS 
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Mlr . Nel20huolcóyoll Flores ROdrlguez 
(Designado pora esto sesión) 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 
MINUTA DE ACUERDOS CIE.QI -2012 

23 DE ENERO DE 2012 

) 

o 



INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

IEDF 

_ ... _ .. -tai~~--
C.P. Ma. Isabel Welsh Narvóez 

Represenlante del encargado del despocho de 
lO Secretaría Administrativo 

. Lui . Arnóiz Toledo 
Repres lanl del Director t¡ecutivo de 

Copaci ción Electoral y Educación Civica 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 

VOCALES 

...... - ... __ .... _ ..... __ ..... -.. __ ....... . 
sús Rodríguez Mortínez 

Represe anle de la Dreclora Ejecutivo de 
onizoción y Geografio Electoral 

C.P. More A hez Godínez 
Representante del Encargado del Despacho de la 

Drección de Asociaciones Políticos. 

ASESORES 

< 

pe enece a la Minuta de Acuerdos CIE-Ol-201 
rada el veintitrés de enero de dos mil doce. 
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